
副市長（井田正一君）  
 
御質問にお答えします。 

 内容をもう一度精査する必要があろうかと思いますが、基本的にはそういっ

たことはないのではないかというふうには思っております。もう一度確認はさ

せていただきまして、そういったことで企業さん側の意欲を失わない制度を維

持していきたいというふうに思います。 


